



San Juan del Río reporta inversión extranjera por US178 millones

En lo que va de la actual administración, San Juan del Río ha atraído 178 millones de dólares en Inversión Extranjera Directa (IED), con lo que ha retomado el segundo lugar en importancia económica del estado, afirmó el Secretario de Desarrollo Económico del municipio, Renato Murillo Guzmán.

Refirió que la inversión privada en el municipio – en el periodo referido- ha alcanzado los 7,000 millones de pesos, cifra que pudo consolidarse con la llegada de las empresas LG Innotek, Topre, Gebauer & Griller, Lindes y Swoboda.

“Sin embargo estimamos que se podrán concretar más inversiones después del 30 de septiembre lo que será el reflejo de lo que hemos venido haciendo durante esta administración. Nosotros hemos estado dando información a todos los inversionistas, tanto extranjeros como nacionales y hay quienes siguen haciendo sus análisis y sus corridas financieras para tomar la decisión de quedarse en San Juan del Río”, precisó.

De acuerdo con el último reporte de la calificadora Fitch Ratings, donde se elevó la nota de la calidad crediticia de San Juan del Río, el municipio mantiene un ritmo importante en la atracción de IED, con lo que se pronostica que fortalecerá aún más la economía local, generará más empleos y potenciará el crecimiento de los ingresos propios.

Asimismo, menciona que San Juan del Río aportó el 19.5% del PIB estatal durante 2014 y se ubicó en la tercera posición entre los municipios del estado en cuanto a la generación de empleos, puesto que sigue siendo atractivo para los inversionistas.

Al respecto, Murillo Guzmán precisó que el sector industrial que predomina en la industria local es el automotriz, principalmente de origen asiático, lo que se refleja en las recientes inversiones con mayor capital, al referirse a LG Innotek y Topre que juntas suman inversiones por 135 millones de dólares.

Pronósticos

El funcionario municipal destacó que el dinamismo industrial que ha retomado el municipio ha tenido repercusiones también en el ámbito local, en razón de que se ha promovido el impulso para que empresas sanjuanenses sean proveedoras de las grandes firmas, además de que inversionistas del Parque Industrial Nuevo San Juan han decidido mejorar sus instalaciones, lo que no ocurría desde hace varios años.

Renato Murillo puntualizó que uno de los objetivos de la administración que encabeza el alcalde Fabián Pineda es que, al cierre de 2015, la inversión se amplíe en 2 mil millones de pesos y llegar a 9 mil millones de pesos en inversión privada durante los tres años de gobierno.